
2023年在合作推介会上的发言稿(优质5
篇)

在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？下面我给大家整理了
一些优秀范文，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

在合作推介会上的发言稿篇一

各位、各位来宾、父老乡亲们：

大家好！

阳春四月，春光明媚，春意融融，千年古镇焕发出勃勃生机，
在这美好的季节，我们在这里举办xx青城古镇民俗文化旅游
节。在此，我代表中共榆中县委、榆中县人民政府，对xx青
城古镇民俗文化旅游节的开幕表示热烈的祝贺！对前来参加
文化旅游节的各位来宾表示热烈的欢迎和衷心的感谢！

黄河上游的千年古镇――青城，和兰州一衣带水，是古丝绸
之路上的水旱码头，唐宋元明时期的边塞军事重镇，也是黄
土高原上稀有的鱼米之乡、水烟之乡。彪炳千古的青城文化，
星罗棋布的名胜古迹，秀美旖旎的旅游资源，淳朴好客的民
俗民风，悠远奇异的戏曲艺术，使这里充满了无限魅力和神
奇风韵，赢得了“风雅青城，仁义之乡”的赞誉，拥有“黄
河千年古镇”、“甘肃历史文化名镇”、“历史文化名镇”
等荣誉称号。古镇经过千年的历史沉淀，形成了独特的水烟
文化、建筑文化、民俗文化、宗教文化、家族文化和饮食文
化，这些丰富的文化资源和独特的自然田园风光，为青城发
展文化旅游业奠定了坚实的基础。

近年来，青城镇委、镇政府在县委、县政府的正确下，在省、
市业务部门和社会各界人士的关心支持下，在全镇广大干部



群众的共同努力下，紧紧围绕“农业产业化富民，文化旅游
兴镇”的发展思路，抓规划、抓保护、抓文化、扎特色，成
效显著。先后对高家祠堂、青城书院、城隍庙、罗家大院、
二龙山戏楼等文物古迹进行了抢救性保护维修，并开发了百
年梨园、东滩荷塘、小河漂流等旅游景点。青城古建民居被
省政府列为全省民族民间文化遗产保护十大项目之一；通过
世界银行青城自然文化遗产保护与开发项目、东滩千亩湿地
开发项目的实施，青城的基础设施将会明显改善，将会成为
集古镇欣赏、休闲娱乐、影视基地为一体的旅游渡假胜地，
成为榆中乃至全市、全省乡村旅游的典范。通过不懈的努力，
力争在xx年将青城建设成为“aaa”旅游景区。

各位、同志们、朋友们，青城的发展需要你们的关注，青城
的发展更需要你们的大力支持，在这里，我代表中共榆中县
委、榆中县人民政府，向关心、支持青城发展的各位、各位
来宾及广大的父老乡亲们表示衷心的感谢和良好的祝愿！向
宣传报道青城、关注青城发展的新闻媒体记者以及广大参与
本次节会的公安干警致以崇高的敬意。我相信，只要我们齐
心协力，共同努力，一定能够把青城古镇的文化旅游产业做
大做强！也坚信，古镇青城的明天将会更加美好！最后，
祝xx青城古镇民俗文化旅游节圆满成功！祝“风雅青城、仁
义之乡”再现昔日辉煌！

谢谢大家！

在合作推介会上的发言稿篇二

去年，由我协会申请，市旅游局批准，成立了忻州市见义勇
为协会旅游咨询中心。中心的主要任务是：

(一)宣传国家和省有关旅游的法律、法规;

宣传忻州市实施山水关旅游的战略;



宣传全国、全省、全市旅游景点;

(二)提供忻州市旅行社有关旅游的线路、景点、价格;

(三)为忻州市旅行社发动组织群众外出旅游组团;

(五)对市内旅社的做法和经验进行调查;

在合作推介会上的发言稿篇三

同志们、朋友们：我来自金山区，能有机会站在这里发言，
我很高兴。

今年八月份，上海市旅游局组团到新疆阿克苏等地考察，我
有幸成为考察团的一员。虽然在阿克苏只停留了两天，但给
我的印象非常深刻。两个多月过去了，阿克苏的一切就象印
入我的脑海，我把自己的感受与各位分享：

第一个感受：阿克苏真远。从上海到乌鲁木齐，空中飞了五
个小时，这可能是上海始发的国内航线中飞行时间最长的。
从乌鲁木齐到阿克苏，还要再飞一个小时。

第二个感受：阿克苏真大。新疆有160多平方千米，是江苏省
的16倍，上海市的260倍，金山区的2700倍，卢湾区的.20万
倍。仅仅阿克苏一个地区总面积就有13万多平方公里，比江
苏省还大，是上海市的20倍，金山区的220倍，卢湾区的1万6
千倍。

第一天，我就问新疆维吾尔族自治区旅游局党组书记池重庆
同志：“新疆到底哪里最美？”他说：“新疆没有最美的地
方，因为新疆美丽的地方太多太多了，而且类别不同，特点
各异。”在新疆的几个地方看了以后，我真的叹服了。而阿
克苏，就是新疆最美的地方之一。



在这里，我想给还没有去过新疆、没有去过阿克苏的同志说
一声：“到阿克苏要坐六个小时的飞机，值得！” 由于时间
的关系，我在阿克苏只停留了两天，阿克苏的同志非常热情，
地区党委宣传部和旅游局的领导亲自设宴款待，地区旅游局、
市旅游局和温宿县旅游局的领导还亲自陪同我们参观考察，
我非常感动，感谢今日来到会议现场的地区党委宣传部刘宝
升部长、地区旅游局马水局长、赵先进副局长，还有神木园、
大峡谷等景区的领导。

今日，我们欣赏了阿克苏的风光片，的确很美。但片子是专
业人员拍摄并进行过艺术加工的。下面我想请各位欣赏一些
照片，看了以后你会觉得可信度更大，因为这是我用最普通
的照相机拍摄的。

（欣赏阿克苏风光照：神木园、果园、大峡谷等近百张） 阿
克苏真的很美。回到上海以后，我把自己的感受告诉给我的
家人、我的朋友，还有旅游界的同行，他们非常羡慕我而且
跃跃欲试。今日，我想代表金山区旅游局和金山区旅游协会
表个态，我们一定会组织尽可能多的旅游团队到新疆、到阿
克苏。金山区的力量是有限的，因为我们只有29家旅行社，
每年的营业收入只有两个多亿。所以，我要向上海市18个区
县旅游局的领导和同志们呼吁，我们要共同为阿克苏旅游做
贡献！

谢谢各位！

在合作推介会上的发言稿篇四

同志们、朋友们：

我来自金山区，能有机会站在这里发言，我很高兴。

今年八月份，上海市旅游局组团到新疆阿克苏等地考察，我
有幸成为考察团的一员。虽然在阿克苏只停留了两天，但给



我的印象非常深刻。两个多月过去了，阿克苏的一切就象印
入我的脑海，我把自己的感受与各位分享：

第一个感受：阿克苏真远。从上海到乌鲁木齐，空中飞了五
个小时，这可能是上海始发的国内航线中飞行时间最长的。
从乌鲁木齐到阿克苏，还要再飞一个小时。

第二个感受：阿克苏真大。新疆有160多平方千米，是江苏省
的16倍，上海市的260倍，金山区的2700倍，卢湾区的20万倍。
仅仅阿克苏一个地区总面积就有13万多平方公里，比江苏省
还大，是上海市的20倍，金山区的220倍，卢湾区的1万6千倍。

第一天，我就问新疆维吾尔族自治区旅游局组书记池重庆同
志：“新疆到底哪里最美？”他说：“新疆没有最美的地方，
因为新疆美丽的地方太多太多了，而且类别不同，特点各异。
”在新疆的几个地方看了以后，我真的叹服了。而阿克苏，
就是新疆最美的地方之一。

在这里，我想给还没有去过新疆、没有去过阿克苏的同志说
一声：“到阿克苏要坐六个小时的飞机，值得！”由于时间
的关系，我在阿克苏只停留了两天，阿克苏的同志非常热情，
地区委宣传部和旅游局的亲自设宴款待，地区旅游局、市旅
游局和温宿县旅游局的还亲自陪同我们参观考察，我非常感
动，感谢今日来到会议现场的地区委宣传部刘宝升部长、地
区旅游局马水局长、赵先进副局长，还有神木园、大峡谷等
景区的。

今日，我们欣赏了阿克苏的风光片，的确很美。但片子是专
业人员拍摄并进行过艺术加工的。下面我想请各位欣赏一些
照片，看了以后你会觉得可信度更大，因为这是我用最普通
的照相机拍摄的。

（欣赏阿克苏风光照：神木园、果园、大峡谷等近百张）阿
克苏真的很美。回到上海以后，我把自己的感受告诉给我的



家人、我的朋友，还有旅游界的同行，他们非常羡慕我而且
跃跃欲试。今日，我想代表金山区旅游局和金山区旅游协会
表个态，我们一定会组织尽可能多的旅游团队到新疆、到阿
克苏。金山区的力量是有限的，因为我们只有29家旅行社，
每年的营业收入只有两个多亿。所以，我要向上海市18个区
县旅游局的和同志们呼吁，我们要共同为阿克苏旅游做贡献！

谢谢各位！

在合作推介会上的发言稿篇五

尊敬的国家旅游局杜江副局长，各位来宾，女士们、先生们：

大家下午好！

四月的北京阳光明媚、四月的江苏春色盎然。今天，很高兴
在这里举行“北京奥运・相约江苏”旅游推介会。首先，我
谨代表江苏省旅游局向百忙之中参加推介会的各位和来宾表
示热烈的欢迎！

首都北京一直是江苏重要的国内旅游客源市场，根据国内旅
游抽样调查统计，年北京到江苏游客805万人次，是江苏第五
大省际客源地。近年来，江苏各市通过持续不断地来北京举
行各类旅游促销活动以及邀请新闻媒体和旅行社代表到江苏
考察踩线，取得了显著的宣传效果。去年，全省接待国内旅
游者2.32亿人次，居全国第二，国内旅游收入2508亿元，居
全国第一。此次我们组织省内各地级市旅游局来首都以“北
京奥运・相约江苏”为主题举办旅游推介会，目的就是让北
京市民对江苏的旅游资源有进一步的了解，进而走进江苏、
品味江苏。

各位来宾，拓展旅游市场最重要的是提高产品的吸引力。作
为旅游大省，江苏被誉为充满情与水的文化之乡。全省拥有
优秀旅游城市25座，国家5a级景点4个，4a级景点71个，总量



居全国第一。此外，江苏还拥有南京明孝陵、苏州古典园林
在内的10处世界文化遗产以及被列为世界非物质文化遗产的
苏州昆曲。丰富的历史遗存、秀丽的湖光山色、精湛的园林
建筑、可口的淮扬美食是江苏旅游资源的浓缩掠影。

为进一步提高江苏旅游核心竞争力，江苏省旅游局提出了
到20xx年在全国率先建成旅游强省的目标。根据全拾一圈、
三沿、一轴”旅游发展规划，自20xx年起，我们开始着手建
设以常州太湖湾和天目湖、苏州西山古村落群等为主的环太
湖旅游圈；以横跨长江的大桥风景、江中岛屿为主的沿江旅
游风光带；以盐城湿地生态国家公园为主的沿海旅游区；以
徐州两汉文化和连云港海滨风光为主的沿东陇海旅游线；以
大运河博物苑、沿河8市风貌为主轴的京杭古运河旅游线。上
述区域的部分旅游景点已经建设完毕，成为江苏旅游业发展
的新亮点。

在大力提高江苏旅游产品吸引力的同时，我们不断完善江苏
旅游的管理和服务水平，通过开展诚信经营，树立以游客为
本的发展理念，力争让每一位到江苏旅游的游客能够高兴而
来、满意而归。目前，全省拥有旅行社1582家，旅游星级饭
店850家，各种语种的导游3.7万人，数量居全国第一。

各位新闻界、旅游界的朋友们，八月，奥运圣火将在北京点
燃。为扩大江苏旅游在首都北京的影响力，满足喜爱自驾游、
自助游市民的出游需要，我们组织省内222家旅游景点和宾馆
酒店制作了《“激情八月・相约江苏”20xx江苏旅游特惠月护
照》，八月份到江苏旅游的北京市民可凭护照享受到特别优
惠。由于优惠幅度较大、护照数量有限，我们特别委托神舟
国际旅行社和北京市主要车友俱乐部代发放护照，需要旅游
护照的市民从5月1日起可以到神舟国旅在京的76家点等处领
龋另外，配合今天的推介会，我们于27日在北京最大居民
区――望京社区成功举办了江苏旅游咨询活动，现场火爆的
场面让我们切身感受到了北京市民的热情。



朋友们，江苏旅游业的快速发展离不开国家旅游局的关心指
导，离不开北京市旅游局等兄弟省市旅游局的支持帮助，更
离不开新闻媒体和旅游业界同仁的长期关爱。在此，我诚挚
地邀请各位到江苏考察，实地感受江苏独特的旅游魅力。

最后，再次感谢各位嘉宾的光临，谢谢！


